

CS-06-07 Communiqué de presse Pour diffusion immédiate

Semaine québécoise de la déficience intellectuelle

Lancement d'un projet pour mettre en vedette les élèves en intégration sociale

Val-d'Or, le 15 mars 2016 – Dans le cadre de la Semaine québécoise de la déficience intellectuelle, qui se déroule du 13 au 19 mars 2016, sous le thème « Comme on se ressemble », le Centre de formation générale des adultes l'Horizon a dévoilé officiellement un projet spécial d'affiches de grand format, mettant en vedette les élèves des groupes d'intégration sociale. Plus de cinquante personnes étaient réunies à cet évènement, parents, membres du personnel, accompagnatrices ainsi que les élèves pour vivre ensemble ce moment de grande fierté.

Trente-huit élèves ont participé au projet, en devenant les têtes d'affiche de citations célèbres et réflexions exposant la ressemblance, la beauté de la différence, la persévérance et la réussite. Les prises de vue ont eu lieu le 26 janvier dernier.

Ce projet inspirant a été initié par les enseignantes des trois groupes en intégration sociale : Audrey Gagné, Dania Raymond et Lyne Boissonneault. De précieux collaborateurs ont également mis la main à pâte pour la concrétisation du projet soit les secrétaires, la conseillère en communication de la Commission scolaire ainsi que les élèves en coiffure du Centre de formation professionnelle Val-d'Or en coiffant les élèves avant les prises de vue.







-30-

Pour information :

Caroline Neveu

Conseillère en communication
819 825-4220, poste 3013

neveu.caroline@csob.qc.ca